Hilfe für Menschen mit Autismus

Salo + Partner hat in Lankow neues Beratungs- und Förderzentrum eröffnet



Kinder, Jugendliche und Erwachsene mit Autismus und deren Angehö-

rige gibt es eine neue Anlaufstelle in Schwerin. Im Autismus Beratungs- und Förderzentrum bei Salo + Partner am Bremsweg 9 in Lankow können erste Fragen etwa zu den Themen Autismus und Familie, Kindertagesstätte, Schule, Arbeit, Diagnostik und Antragstellung bei den zuständigen Kostenträgern besprochen werden.

"Neben der Einzel- und

Gruppenförderung für Menschen mit Autismus aller Altersgruppen möchte Salo + Partner Angehörige, Interessierte und Institutionen über die autistischen Besonderheiten aufklären und informieren. Sobald es pandemiebedingt wieder möglich ist, werden im neuen Zentrum auch Fachtage und Feiern anlässlich des Weltautismus Tages veranstaltet", sagt Salo-Sprecherin Sabine Sautter. Außerdem sollen die Räumlichkeiten für Selbsthilfegruppen und Elternkreise geöffnet werden.

Interessierte aus Schwerin,

aber auch aus den Landkreisen Ludwigslust-Parchim und Nordwestmecklenburg können einen Beratungstermin bei Antje Weilandt vereinbaren. Die Pädagogin begleitet seit langem Kinder, Jugendliche und Erwachsene mit Autismus und leitet das Beratungs- und Förderzentrum. Terminabsprachen sind telefonisch unter der Nummer 0385/4838222 oder per E Mail unter antjeweilandt@salo-ag.de möglich. "Selbstverständlich finden sämtliche Termine unter Berücksichtigung der aktuell geltenden Hygiene- und Abstandsregeln

statt", betont Sprecherin Sautter.

Salo + Partner hilft nach eigenen Angaben jedoch nicht nur Menschen mit Autismus. Auch Personen mit Höreinschränkungen, psychischen oder neurologischen Erkrankungen, die einen neuen Arbeitsplatz suchen, einen Beruf erlernen oder sich aus unterschiedlichen Gründen neu orientieren müssen, finden Unterstützung. "Ziel ist, diesen Menschen eine Teilhabe am Arbeitsleben zu ermög-Sabine lichen", erklärt Sautter. ckoe

> FOTO: SAUTTER SSN_S_10_C-10